

Ich möchte Ihnen die Kneipp Akademie vorstellen und die wichtige Rolle betonen, die sie in der Ausbildung zukünftiger Medizinische Masseure und Heilmasseure spielt.

Die Kneipp Akademie bietet eine umfassende und qualitativ hochwertige Ausbildung im Bereich der Behandlungen an. Hier werden nicht nur die theoretischen Grundlagen, sondern auch die praktischen Fähigkeiten vermittelt, die für diesen Beruf unerlässlich sind.

Unsere Akademie legt großen Wert auf die individuelle Förderung jedes Einzelnen und stellt sicher, dass unsere Absolventen bestens auf ihre berufliche Zukunft vorbereitet sind. Wir bieten hochqualifizierte Dozenten und ein praxisorientiertes, dem Gesetz entsprechendes Curriculum, das den aktuellen Anforderungen des Berufsstandes gerecht wird.

Ein wesentlicher Aspekt unserer Philosophie ist es, den Zugang zur Ausbildung so günstig und barrierefrei wie möglich zu gestalten. Es gibt keine andere öffentliche Schulung dieser Berufsgruppe. Denn leider kommt unser Beruf im Fachkräfte Stipendium nicht vor und jede Ausbildungsstätte braucht eine offizielle Bewilligung des Landes und diese Ausbildungen werden auch vom Land geprüft.

Da ist die Wifi, wie auch des BFI und wie alle anderen Anbieter gleich einzustufen, wobei wir als Kneipp Akademie auch noch neben den Zertifikaten des LQW und das Ö-Cert das Zertifikat des Innenministeriums für Drittländer vorweisen können.

Daher bieten wir flexible Zahlungsmodelle und haben veranlasst das die Praktika bezahlt werden, um allen die Chance zu geben, Kosten zu sparen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die Kneipp Akademie in einem Beitrag präsentieren. Dadurch könnten wir nicht nur unsere Einrichtung bekannter machen, sondern auch potenziellen Studierenden zeigen, dass eine fundierte und erschwingliche Ausbildung im Bereich der Medizinischen Masseur Ausbildung und Heilmasseur Ausbildung möglich ist. Für weitere Informationen oder ein persönliches Gespräch (06649305307) stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Unsere Feier ist am 4. Juni 2024 um 15 Uhr in der Kneipp Akademie St. Veiter Straße 188, Klagenfurt.

PS ich habe derzeit sehr wenig Geld für Werbung, daher bitte gebt mir **Zeit**, damit wieder mehr möglich ist.

Mit kneippheerzigen Grüßen
Ulrike Herzig

Gemeinderätin in Klagenfurt
Freiberufliche Heilmasseurin - Präsidentin des ÖVHB
Fachspezifische und organisatorische Leiterin der



ZVR-Zahl 845816651 Schulzahl 201 990
Reichenbergerstraße 40/2/1 + St. Veiter Straße 188
A-9020 Klagenfurt Mobil +43(0)664 93 05 307
www.kneippakademie.at Ulrike.Herzig@chello.at
[facebook](#) [instergram](#)